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能单独操作
。

制定安全措施
,

杜绝意外事故 几年

来
,

我们对加工
、

往验工作的安全生产比较

重视 , 狠抓了安全生产管理制度 的 贯 彻 落

实
。

对剧毒药品
,

实行专人
、

专柜保存 , 对

易燃易爆药品远离居 民区分库保管
,

不怕麻

烦
,

随用随取 , 对采加化工作人员 ,

加强了

安全操作规程的教育
。

所以
,

多年来
,

没有

发生过人身设备事故
。

去年
,

为了改善中心试验室 的 通 风 条

件
,

公司专门拨了 元
,

对原排风设施进

行 了技术改造
,

使排风量增加了三倍多
,

改

善了试验室的工作条件
。

综上所述
,

由于我们采取了一些必要的

措施和作法
,

使采加化工作中的问题比较快

地发现和得到解决
,

基 本 上 满 足了地质找

矿工作的需要
。

近几年来 ,

我公司初步找到

了金
、

铜
、

铝等新矿点 余处
,

完成了大
、

中型矿床评价
、

勘探报告 余份
,

化验合格

率一般达到 以上
,

这些地质成果中都浸

透着采加化工作人员的心血和汗水
。

目前
,

我公司能承担 多个元素或项 目 的 化 验分

析
,

基本上做到了基本分析不出队
,

外验不
出公司

。

年
,

山西孝义铝矿为西德在石

公村铝土矿区采的工艺流程试验样
, 委托我

公司中心试验室化验
,

其结果与西德化验的

结果颇为近似
,

得到了西德专家的信任和好

评
。

铜矿地质科研学术讨论会在德兴召开

〔本刊讯 年 月 日至 日 ,

中国金属学会地质学

术委员会
, 于江西德兴召开了铜 矿地质科研学术讨论会 来

自全国 ‘个单位的‘ 名代 表参加了会议
。

地 质学术委员会

主 任委员康永孚同志致开幕词
。

冶金部副部长马明同志到

会讲了话
。

六位代 表作了大会发言 , 并分组进行了讨论
。

这次会议着重讨论冶金地质铜 矿普查找矿存在的主要

问题
, 对今后一 定时期 内地质找矿和科研工作提出建 设性

意见 , 促进 冶金地质找矿和科研工作的发展
。

会 上 ,

与会代表分析了我国铜矿资源的现状
, 认为建

国 以来
, 我国的铜矿找矿勘探工作取得了很大成绩

,

探明

了相当规模的储量
。

但这些储鱼中
,

相当一 部分分布在交

通不便的边远地 区 , 或是埋截较 深 , 水文条件复杂 , 建 设

条 件差 , 可供建设的基地不多 , 一 些矿 山资源不 足 , 有的

急需解决接替矿 山间题 , 同时矿床从 发现
、

勘探到开采周

期 相 当长
。

因此 , 从 我国 国民经 济的全 面 和长远考虑 , 必

须重 视 并妥善安排铜矿的找矿和科研工作
,

提前搞清建 设

所 需的资源 。

也有的 同志认为
, 有 些地 区 已有 足够的翻佑

盈 , 主 要 问题是如何合理安排建设 和利用的 间题
。

会上 还讨论 了近 年来铜矿普查找矿的形势 间 题
,

指

出 由于璐头矿 日益减少 ,

找矿难度越来越大
,

而 寻找陈

伏矿的有效方法和手段不多 , 缺少可靠的区 域 性 找矿准

则 , 所 以找矿效果不甚明显 , 找钥 队伍有减少的趋势
。

会议认为
, 我国铜 矿类型齐全 ,

成矿地质条件较好
。

今后一 个时期 , 炯 矿普查找矿和科研工作的重 点应 放在成

矿地质环境好
,

建设条件有利 , 并有老企 班 每复 里 知 矿

床的地 区 , 以便更快地取得经济效果
。

会议强调指 出 , 这

些地区 , 应在加强地质和矿床研究的基础上 , 因地制宜选

择找矿和研究对象
,

建立不 同大地构造单元或其不 同发展

阶段铜矿成矿系 列
、

成矿模式 ,

探索成 矿机制以及隐伏矿

床的找矿方 法 , 进 一 步推动成矿预侧
、

尤其是大比 例尺预

测工作
。

与会代 表还就铜矿资源的合理利用
,

综合开 发
,

加速

矿 山建设 , 仪器 设备 的更 新改进 加强 科研 , 保持专业队

伍的相对稳 定 , 以 及关 心 和改善野外地质人员生 活条件等

问翅
,

提 出了建 设性意见
。
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